

## ADELAIDA DE LA CALLE ASISTE A LA INAUGURACIÓN DE LOS ACTOS 'MÁLAGA Y CERVANTES: LA ESPADA Y LA PLUMA'

Málaga (EFE).- La consejera de Educación, Adelaida de la Calle, asiste mañana a la inauguración del programa de actividades 'Málaga y Cervantes: la espada y la pluma', que organiza la Fundación para la Paz en el Mediterráneo con motivo de la celebración del IV centenario de la muerte del autor de 'El Quijote'.

El acto tendrá lugar en el Campus de la Universidad Internacional de Andalucía (UNIA) en Málaga.